
一 般 質 問 ＜ 代 表 ＞ 発 言 通 告 書

令和７年２月１３日

長久手市議会議長 殿

会派名 ながくて

長久手市議会議員 山田けんたろう

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
代 表 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

令和７年度施政方針について

⑴ 「新年度予算の見込み」について

ア 市長公約に基づき実施した事業総点検における令和７

年度に向けた検討結果はどのようか。

イ 市民が納める個人市民税を中心とした歳入の伸びがあ

り、更に事業総点検に着手し経費削減に努めるなか、歳出

においては、人件費、扶助費、公債費等の義務的経費や経

常的経費の増加が顕著になっていく要因を分析し、今後の

市の財政運営に活かしているか。

⑵ 「子どもがすくすく育つまち」について、令和７年度から、

プール指導の民間委託を北小学校、東小学校にも拡大する

が、効果や運用内容、学校のプール施設の今後の維持管理、

利活用も含め市の考えを伺う。

⑶ 「高齢者にやさしいいまち」について

ア Ｎ-バスの令和９年度の路線見直しについて、市の考え
を伺う。

イ 東部地域の新たな移動手段「デマンド型交通」の導入に

ついての現状の検討経過と展望はどのようか。

⑷ 「文化芸術・スポーツのまち」について

ア 古戦場公園のガイダンス施設を「『小牧・長久手の戦い』

の歴史的価値を広め、市内に点在する国指定史跡を巡るフ



ィールドミュージアムの拠点施設とします。」とあるが、

市の目指すべき姿はどのようか。

イ 市内に現存する最古級の鳥居建て形式の古民家を同園

内に移築し、国登録有形文化財の登録を目指す目的と、移

築後の利活用について市の考えを伺う。

⑸ 「自然環境を大切にするまち」について

ア 市長公約に基づく、花いっぱい事業とはどのような取り

組みか伺う。

イ 「自然環境を大切にするまち」に位置づけられた「旧香

流苑」の跡地利用の考え方と、市有地として一部残す緑地

の再整備の詳細設計はどのようか。

⑹ 「安心安全なまち」について

ア 愛知県が水防法に基づいて洪水浸水想定区域を更新す

るが、その影響を受ける地域と市の対策はどのようか。

イ 公共施設及び道路や橋梁、上下水道等、地下インフラを

含む、経年を迎えた都市インフラの維持修繕や再整備に関

して、現在の市の取り組みや、今後の対策、方針はどのよ

うか。

⑺ 「市民から信頼される市政運営」について

記載されている内容は、「市民から信頼される市政運営」

に関するものか。市長及び市は、市民から信頼される市政運

営をどのように捉えているか。

⑻ 「おわりに」において、「将来にわたり本市が安定した財

政運営を維持できるよう、令和７年度はこれまで以上に自治

体としての『稼ぐ』視点を持ち、積極的に取り組んでまいり

ます。」とあるが、具体的にどのような取り組みか。

２

長久手市の将来のまちづくりと都市運営について

⑴ 市役所新庁舎整備の見直しについて、市長公約並びに「長

久手まちづくりビジョン」ロードマップにて、令和６年度中

に方向性（場所）を決定するため庁内で検討中と市民に公表

しているが、検討結果はどのようか。

⑵ 新たな市街地の開発や土地区画整理事業、市街化区域の再

開発等、市の将来を見据えた土地の高度利用や都市機能の開

発、更新について市の考えを伺う。

⑶ 現在施工中の長久手工区を含む、県道瀬戸大府東海線沿線

のまちづくりについて市の考えを伺う。

⑷ 公有財産（行政財産、普通財産）の現在の維持管理と今後

の利活用について市の考えを伺う。


